## Martes 03 de Mayo del 2011

El Financiero Apreciación del peso anula alza en remesas (Eduardo Jardón) Martes, 3 de mayo de 2011 El ingreso de divisas a México por concepto de remesas familiares creció 4.8 por ciento anual en marzo, pero su poder adquisitivo se vio afectado por la apreciación del tipo de cambio y la inflación. Los mexicanos que residen en el exterior enviaron al país dos mil 49 millones de dólares, por medio de 5.9 millones de transacciones, de 343 dólares en promedio, informó el Banco de México (Banxico). Analistas del BBVA indicaron que el incremento en las remesas se vio impulsado por el monto promedio enviado, que se ubicó en su mayor nivel desde marzo de 2009. En un reporte, detallaron que en marzo se acumularon seis meses consecutivos con crecimiento en el ingreso de remesas, y estimaron que este indicador continuará en recuperación en los próximos meses. P.C. remesas Desaceleración "transitoria" de la economía estadounidense Pablo Legaspi / NSC Asesores Dos semanas después del recorte por la calificadora S&P a la economía estadounidense, de estable a negativa, vino el anuncio del PIB, que salió muy por debajo de lo estimado. Se reportó un crecimiento en el PIB de Estados Unidos durante el primer trimestre de 2011 de 1.8 por ciento contra 3.1 registrado durante el último trimestre de 2010. No hay que olvidar que durante el mismo lapso el precio del petróleo tuvo un alza de casi 25 por ciento, representando esto un costo para Estados Unidos, siendo el mayor consumidor a nivel mundial, de 91 billones de dólares, lo que significa una baja de 0.6 por ciento nominal del PIB P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, PIB Gastará México 60 mil mdp en importación de maíz Héctor A. Chávez Maya La caída en la producción de maíz generada por heladas en Sinaloa y los bajos inventarios provocarán que el volumen de importaciones del grano se incremente en cinco millones de toneladas respecto al año pasado, al pasar de 8.5 millones a 13.5 millones, con un costo para México del orden de 60 mil millones de pesos. Proyecciones de la Confederación Nacional de Productores de Maíz de México (CNPMM) y el Sistema-Producto Maíz añaden que del grano amarillo se comprarán al exterior 3.3 millones de toneladas adicionales y 1.6 millones más del blanco. Así, las importaciones totales aumentarán en 4.9 millones de toneladas con relación a años anteriores. P.C. maíz, importaciones Fabricantes de calzado buscan evitar "madruguete" de la SE (Gabriela Chávez) GUADALAJARA, Jal., 2 de mayo.- Fabricantes de calzado buscan evitar un "madruguete" de la Secretaría de Economía (SE) ante la inminente apertura comercial con Brasil, tal y como sucedió con el sector agropecuario, que rechaza el acuerdo mercantil con Perú. Entrevistado al finalizar la inauguración de Modama en Expo Guadalajara, el presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Jalisco (CICEJ), Juan Alonso Niño Cota, señaló que han tenido reuniones con las autoridades y parecen entender sus razonamientos sobre la necesidad de mantener aranceles al zapato carioca, pero "en realidad no hay nada escrito y el compromiso es sólo verbal". P.C. industria del calzado Cae 78% el poder de compra del minisalario en 24 años Zenyazen Flores El salario mínimo en México reportó una caída en su poder adquisitivo de 78.69 por ciento en los últimos 24 años, mientras que la Canasta Básica Recomendable (CAR) aumentó en más de 4,000 por ciento. Un estudio del Centro de Análisis Multidisciplinario (CAM) de la Facultad de Economía de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) indica que en diciembre de 1987 el costo de la canasta básica era de 3.95 pesos, y que para marzo de 2011 ascendió a 171.37 pesos. P.C. poder adquisitivo, minisalario, salario Insatisfecho con su sueldo, 88% de los mexicanos (Zenyazen Flores) El 88 por ciento de los mexicanos no está satisfecho con sus sueldos, pues en sus trabajos no les retribuyen su mayor nivel académico ni los estudios complementarios. Lo anterior se desprende de una encuesta de Trabajando.com aplicada a más de tres mil personas, de las cuales 70 por ciento tiene estudios profesionales, 20 por ciento de superior técnico y 10 por ciento ningún tipo de estudio superior. La competencia que hoy existe en el mercado laboral es cada vez más agresiva, por lo mismo las personas ven aún más necesario actualizarse y seguir estudiando. Así lo entiende 43 por ciento de los encuestados que son profesionistas, quienes tienen algún estudio complementario a su carrera, ya sea un curso, especialidad, maestría u otro. P.C. sueldos, trabajadores, encuesta, mercado laboral Alza en alimentos podría desencadenar rebote inflacionario Viridiana Mendoza Escamilla El aumento en los precios internacionales de los alimentos podría desencadenar una aceleración de la inflación en al menos 13 países de América Latina y el Caribe en este año, señala el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), que propone una serie de políticas para proteger a los pobres de las áreas urbanas. La inflación en naciones como Bolivia, República Dominicana, Guatemala y Honduras podría aumentar más de 5 puntos porcentuales, apunta en un estudio la institución. En los países con tipos de cambio flexibles, como Brasil, Colombia y México, donde las monedas tienden a apreciarse como respuesta al alza en los precios de los alimentos, se podrá amortiquar el impacto sobre los precios internos.P.C. BID, alimentos, inflación, pobreza, América Latina Crecen exportaciones agroalimentarias a la Unión Europea (Héctor A. Chávez Maya) Las exportaciones agroalimentarias de México a la Unión Europea (UE) en 2010 ascendieron a 878.09 millones de euros, cifra superior en 20.92 por ciento respecto a 2009, con un aumento en las ventas de cerveza, café y productos del mar, entre otros. Por tercera ocasión el año pasado México registró un superávit en la balanza comercial agroalimentaria y pesquera con el bloque, al aumentar en 144.42 millones de euros, indican cifras de la Secretaría de Agricultura. P.C. exportaciones, alimentos, Unión Europea, balanza comercial, agroalimentos Reforma Fallan a País reformas y educación.-FMI Gonzalo SotoCiudad de México (3 mayo 2011).- El buen desempeño económico de México tras la crisis económica es producto de acertadas políticas públicas y monetarias, sin embargo, han fallado las reformas estructurales y educativas necesarias para afianzar los resultados macroeconómicos, indicó el Fondo Monetario Internacional (FMI). "La política monetaria fiscal le ha dado a México la posibilidad de salir de la crisis de una manera muy equilibrada. "En el tema de las reformas estructurales y crecimiento potencial, desgraciadamente, México no destaca tanto como en el ámbito de su política macroeconómica, señaló Nicolas Eyzaguirre, director del Departamento Hemisferio Occidental del FMI. P.C. FMI, crisis, políticas públicas, política monetaria, reformas estructurales, educación Señalan carencia de índice de bienestar Ulises DíazCiudad de México (3 mayo 2011).- En México existe un vacío de indicadores que muestren el grado de bienestar y satisfacción que existe entre la población, más allá de aquellos que registran crecimiento económico así como sus consecuencias, por lo que es necesario se desarrolle una metodología que demuestre el grado de

satisfacción, coinciden expertos. "Hay que entender cuál es el límite de lo que nos puede decir un indicador y ver más allá de él para entender contextos diferentes de la realidad, en México no hay estadísticas oficiales sobre el bienestar subjetivo de las personas, que es una cuestión bien importante, hay indicadores objetivos de carácter económico y que no permiten ver cómo es la calidad de vida de una persona", explicó Gerardo Leyva, director de investigación y desarrollo del Inegi. P.C. indicadores económicos, índice de bienestar Dejan pobreza extrema 4.3 millones.-STPS Verónica GascónCiudad de México (3 mayo 2011).- En ocho años, 4.3 millones de personas salieron de la pobreza extrema, aunque aún existe una gran brecha de desigualdad en el País, advirtió Javier Lozano, Secretario del Trabajo. Entre 2000 y 2008, detalló, 2.1 millones de personas también dejaron de ser pobres patrimoniales y 4.6 millones dejaron de ser pobres de capacidad, según datos del Inegi. Al dictar una conferencia en el ITAM, el funcionario dijo que a diferencia de la década de los 90, la crisis económica reciente no fue provocada por el Gobierno P.C. pobreza, pobreza extrema Alerta FMI a economías de América Latina Ciudad de México (3 mayo 2011).- El FMI advirtió sobre el riesgo de sobrecalentamiento de las economías de América Latina, aumentando levemente su previsión de crecimiento de la región a cerca de 4.75 por ciento para este año, en un informe que presentó este martes en la capital mexicana. "América Latina sique creciendo a un ritmo vigoroso impulsado por un fuerte aumento de la demanda interna. Pero la región viene experimentando un exceso de medidas de estímulo, lo cual acarrea el riesgo de sobrecalentamiento", señaló el FMI en un avance de su informe "Perspectivas Económicas: Las Américas-Atentos al sobrecalentamiento". El sobrecalentamiento generalmente es resultado de la aplicación prolongada de políticas expansivas que generan un creciente exceso de demanda, explica Moody's Analytics en un estudio elaborado por su director para América Latina. Alfredo Coutiño. P.C. sobrecalentamiento, América Latina, estímulos, FMI Alcanzan reservas los 125 mil 794 mdd Ernesto SarabiaCiudad de México (3 mayo 2011).- Por quinta semana consecutiva, el saldo de las reservas internacionales aumentó, en esta ocasión 489 millones de dólares, para alcanzar una cifra sin precedentes de 125 mil 794 millones, según información del Banco de México (Banxico). La variación semanal en la reserva internacional fue resultado de un incremento de 55 millones de dólares, por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares al Banco de México. P.C. reservas internacionales Aumenta dólar a \$11.70 a la venta Ernesto SarabiaCiudad de México (3 mayo 2011).- La moneda mexicana 'amaneció' en zona negativa, en un entorno de fortalecimiento del dólar de Estados Unidos. En Banamex, el dólar americano se ofrece en 11.70 y se recibe en 11.30 unidades, lo que representa seis centavos más que la jornada del lunes pasado. En el mismo sentido, en las ventanillas de BBVA Bancomer, el dólar de menudeo avanza frente al peso mexicano 5 centavos, al venderse en 11.63 contra 11.35 a la compra. P.C. tipo de cambio, dólar Presenta UE plan para Pymes mexicanas Ulises DíazCiudad de México (3 mayo 2011).- Para incrementar el comercio entre México y la Unión Europea se desarrolló el Programa de Competitividad e Innovación (Procei) para impulsar a pequeñas y medianas empresas. Como parte del programa de cooperación que tiene el Tratado de Libre Comercio entre el País y este bloque comercial se pretenderá apoyar a empresas mexicanas para que cubran de mejor manera los procesos de calidad y normatividad que requiere el mercado europeo. "Las alianzas entre el sector público y el sector privado son una ayuda indiscutible para mejorar la competitividad e impulsar el crecimiento", dijo Carlos Guzmán, titular de Proméxico, P.C. pymes, TLC, competitividad. innovación El Universal http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86079.htmlConeval: crisis pegó más al norte del paíslxel Yutzil González | El UniversalEl poder adquisitivo de la población mexicana se deterioró con la crisis global y los mayores precios de los alimentos, afectando sobre todo a los estados del norte del país. En conferencia de prensa, Gonzalo Hernández Licona, secretario ejecutivo del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), dijo que si bien se han logrado avances en la última década en términos de cobertura de salud, educación y calidad de la vivienda, aún se enfrentan retos importantes, pues el ingreso y la capacidad para adquirir alimentos en el país retrocedió con la recesión global. Según datos del índice de tendencia de tendencia de pobreza laboral que se realiza con información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), de 2008 a 2010 aumentó 7.9% la proporción de la población que no pudo adquirir una canasta básica alimentaria con su ingreso laboral. El Coneval calcula que una canasta básica alimentaria cuesta mil 300 pesos por persona al mes. P.C. crisis, pobreza, alimentos, precios, Coneval http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86073.htmlBanxico ve riesgo en el déficit de EUJosé Manuel Arteaga | El UniversalLa situación fiscal en Estados Unidos donde la deuda representará 100 puntos del PIB se convierte en un nivel de incertidumbre hacia adelante, aseguró el subgobernador del Banco de México, Manuel Ramos Francia. &Idquo;El nivel de deuda del PIB alcanzado genera incertidumbre hacia adelante&rdguo;, preciso el funcionario. Al participar en la 21 Convención Nacional de Aseguradores, el subgobernador de Banxico dijo que EU tendrá que realizar medidas para buscar que su situación fiscal mejore. Si nos fijamos en la economía de Estados Unidos se piensa que la deuda va alcanzar un nivel de 100 puntos del PIB y en los últimos meses habrá discusiones sobre medidas para que las finanzas tengan una trayectoria sostenible", sostuvo el subgobernador de Banxico. P.C. Banxico, déficit, Estados Unidos, deuda http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86084.htmlDólar, por debajo de los 11.50 pesosRicardo Jiménez | El UniversalEl tipo de cambio peso-dólar rebasó el precio "piso" de los 11.50 pesos en las operaciones de este lunes, debido al ánimo que existió entre los inversionistas, tras la perspectiva de datos positivos sobre todo de la economía estadounidense. Contra todos los pronósticos, la paridad peso-dólar alcanzó un precio de 11.4995 pesos, nivel que no se observaba desde antes de la crisis económica y financiera de 2008, cuando la cotización se ubicaba en 11.25 pesos por dólar. Sin embargo, el peso mexicano en Latinoamérica es la divisa que más se ha revaluado, es decir, en lo que va en este año reporta una apreciación de 7.0%, mientras el real de Brasil muestra ganancia de 4.28%, mientras el peso chileno reporta un saldo positivo de 1.12%. P.C. tipo de cambio, dólar http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/86075.htmlRevelan alza de 4.79% en remesas a marzoLas remesas que envían al país los mexicanos que trabajan fuera, la mayoría en EU, sumaron 2 mil 49 millones de dólares en marzo pasado, un aumento de 4.79% respecto a los mil 949 millones de igual mes de 2010. De acuerdo con cifras del Banco de México (Banxico), las remesas mantienen una trayectoria al alza en lo que va del año, toda vez que en enero llegaron a mil

401.51 millones de dólares, en febrero a mil 647.59 millones y en marzo a dos mil 49.05 millones de dólares. Los envíos de los mexicanos que viven en el exterior sumaron seis meses consecutivos al alza. Las remesas son de las principales fuentes de divisas para México, con las exportaciones petroleras y la Inversión Extranjera Directa, y por arriba del turismo. P.C. remesas El Economista http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/05/03/crudo-cae-alzadolarCrudo cae por alza del dólarReutersEl crudo Brent caía más de 1 dólar, a cerca de 124 dólares por barril este martes, debido al alza del dólar desde un mínimo de tres años y al incremento de las tasas de interés en India, en un intento por controlar la inflación. El índice dólar, que mide el desempeño del billete verde contra una cesta de monedas principales, subía 0.2 por ciento. "Los precios están todavía a la baja, y eso es probablemente porque el fortalecimiento del dólar está primando sobre los precios", dijo Serena Lim, analista de materias primas de ANZ Bank, en Singapur. El crudo Brent para entrega en junio bajaba 1.45 dólares, a 123.67 dólares el barril. Más temprano, el Brent cayó hasta 122.88 dólares. P.C. crudo, petróleo, precios http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/05/03/reservasinternacionales-mantienen-fase-expansivaReservas internacionales en fase expansivaRedacción / El EconomistaDurante su último estado de cuenta semanal el Banco de México (Banxico) informó que las reservas internacionales mantuvieron su tendencia expansiva, luego de registrar un incremento de 489 millones de dólares. De este modo el saldo de las reservas correspondientes al periodo del 25 al 29 de abril del 2011 se ubicó en los 125,794 millones de dólares. La variación semanal en dicho resultado obedeció a un incremento de 55 millones de dólares por compras a instituciones de crédito, una disminución por la compra de dólares del Gobierno por la cantidad de 56 millones de dólares y un incremento de 490 millones de dólares resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales. Durante la semana contabilizada, Banxico informó que la base monetaria disminuyó 17,989 millones de pesos para alcanzar un saldo de 645,583 millones de pesos. P.C. reservas internacionales http://eleconomista.com.mx/sistemafinanciero/2011/05/03/mexico-relajado-ante-presion-inflacionaria-fmiMéxico, relajado ante presión inflacionaria: FMIReuters / AFPMéxico puede mantener su política monetaria flexible por un tiempo más ante la ausencia de presiones inflacionarias, estimó el martes el director del Fondo Monetario Internacional (FMI) para el Hemisferio Occidental, Nicolás Eyzaguirre. "No vemos presiones sobre los precios desde el lado de la demanda", dijo el funcionario en una conferencia de prensa en Ciudad de México. México ha mantenido estable la tasa de interés referencial en un 4.50% desde mediados de julio de 2009. VE SOBRECALENTAMIENTO EN AL EI FMI advirtió sobre el riesgo de sobrecalentamiento de las economías de América Latina, aumentando levemente su previsión de crecimiento de la región a cerca de 4.75% para este año, en un informe que presentará este martes en la capital mexicana. P.C. inflación, política monetaria, tasas de interés, FMI http://eleconomista.com.mx/economia-global/2011/05/03/aumenta-27inflacion-ocdeAumenta a 2.7% la inflación en la OCDENotimexLa inflación anual para el conjunto de 34 países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) fue de 2.7% en marzo de este año, superior al 2.4% de febrero pasado. El organismo explicó que este aumento fue impulsado por una aceleración en los precios de los energéticos de 12.4% en marzo, comparada con el 10.2% de febrero. En tanto, añadió, los precios de alimentos aumentaron a tasas relativamente elevadas de 3.2% en el tercer mes del año, comparado con el 3.1% de febrero. En un reporte, apuntó que la inflación subvacente, que excluve los precios de los alimentos y la energía, fue de 1.4% en marzo de 2011, la tasa más alta desde el mismo mes de 2010. P.C. inflación, OCDE http://eleconomista.com.mx/economiaglobal/2011/05/03/fao-advierte-nueva-alza-alimentosFAO advierte nueva alza de alimentosReutersLos precios mundiales de los alimentos subirían de nuevo ante los persistentes temores por las cosechas de invierno de Estados Unidos y China y debido a que la demanda crece más rápido que la oferta, dijo el martes el jefe de la FAO. El director general de la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO, en inglés) de Naciones UnidasFAO, Jacques Diouf, dijo que la creciente producción de biocombustibles también contribuye a la escasez de alimentos, al consumir más de 100 millones de toneladas anuales de cereales. El índice global de alimentos de la FAO cayó en marzo, tras ocho meses de alzas consecutivas, por la tensión política en varios países del norte de Africa y Oriente Medio, así como por el terremoto y el tsunami en Japón. P.C. FAO, alimentos, precios La Jornada http://www.jornada.unam.mx/2011/05/03/index.php?section=economia&article=028n1ecoBID: altos precios de alimentos acelerarán la inflación en AL Washington, 2 de mayo. El aumento en los precios internacionales de alimentos este año podría acelerar la inflación en varios países de América Latina y el Caribe, por lo que destaca la necesidad de contar con políticas para proteger a los pobres de las áreas urbanas, señaló el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Las fuertes alzas en los precios de los alimentos afectarán principalmente a los países más pobres de América Latina, donde las tasas de inflación se elevarán más de cinco puntos porcentuales este año, según el reporte. P.C. alimentos, precios, inflación, BID http://www.jornada.unam.mx/2011/05/03/index.php?section=economia&article=028n2ecoLa economía nacional enfrenta importantes retos, en especial del exterior: BdeMVíctor CardosoLa economía mexicana enfrenta importantes riesgos, particularmente externos, derivados de un menor crecimiento en Estados Unidos, la debilidad financiera de diversos países europeos y los aumentos internacionales de los alimentos, afirmó el vicegobernador del Banco de México (BdeM), Manuel Ramos Francia. Sin embargo, matizó que el país cuenta con un crecimiento favorable y con recursos suficientes para hacer frente a los fenómenos adversos. Consideró que el entorno actual es " volátil" y con riesgos de inflación presionada por los precios de los alimentos y algunas materias primas, por lo que "debemos ser cuidadosos" a pesar de contar con elementos que permitirán amortiguar los impactos negativos, como una política de acumulación de reservas internacionales de divisas que ya suman más de 124 mil millones de dólares y la línea de crédito flexible con el Fondo Monetario Internacional por 72 mil millones, que permitirían disponer de casi 200 mil millones de dólares. P.C. crecimiento económico, Banco de México http://www.jornada.unam.mx/2011/05/03/index.php?section=economia&article=031n1ecoTodos contra ChinaLa responsabilidad de los desequilibrios económicos globales se extiende en una gran planicie. Estados Unidos, principal deudor mundial, tiene una parte significativa de la culpa: su déficit fiscal representará 10% de su PIB de este año. Pero luego de años de desdeñar el problema, ahora abunda en propuestas para contener el gasto. El proceso no

será rápido ni bien diseñado, pero habrá avances. Los deseguilibrios, sin embargo, son de ida y vuelta. En el otro lado de los déficit de EU están los países acreedores que exportan capital y tienen superávit, en parte porque sus ciudadanos consumen muy poco. Los tres principales países acreedores – China, Japón y Alemania– están en posición única al ganar impulso la recuperación. P.C. China, deuda, tasas de interés, inflación http://www.jornada.unam.mx/2011/05/03/index.php?section=sociedad&article=039n1socCayó el ingreso 2.1% y se mantiene la brecha entre ricos y pobresAngélica Enciso L.El Índice de desarrollo humano de hogares e individuos 2009 reportó que entre 2000 y 2008 cayó el ingreso de la población en 2.1 por ciento. Éste es el indicador que ha provocado mayor desigualdad entre los mexicanos, mantiene " las brechas" entre quienes tienen más recursos económicos y los que tienen menos, señaló Magdy Martínez, representante en México de la Organización de las Naciones Unidas (ONU). Mientras & Idquo; las políticas sociales han tenido éxito y han acolchado las diferencias entre ricos y pobres, la economía, el empleo y el ingreso han mantenido las brechas", las cuales no se redujeron en la década estudiada. " Falla el mercado de trabajo, no aumenta el ingreso digno, pero la salud y la educación evitan la polarización social." P.C. pobreza, política social, desigualdad, índice de desarrollo humano http://www.jornada.unam.mx/2011/05/03/index.php?section=sociedad&article=039n2socLa educación es hoy el gran motor de desarrollo de las naciones: WulffJosé Antonio RománLa cohesión social de una nación se puede garantizar mediante el ofrecimiento de oportunidades justas y equitativas para hombres y mujeres, aseguró el presidente de Alemania, Christian Wulff, quien dijo que en la actualidad la educación es el gran motor del desarrollo de las naciones. Al dictar una conferencia magistral en el Antiguo Colegio de San Ildefonso, de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), reconoció a México su participación en la lucha contra el cambio climático, que afecta no sólo territorios con zonas costeras o islas de baja altitud, sino a aquellos propensos a la seguía. Un gran número de individuos que vive en este mundo está amenazado por el hambre y la pobreza. P.C. educación, pobreza, medio ambiente cambio climático El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/precio/petroleo/cae/anuncio/muerte/Bin/Laden/elpepueco/20110502elpepueco\_
1/TesEl precio del petróleo cae tras el anuncio de la muerte de Bin LadenEL PAÍS - Madrid - 02/05/2011 El anuncio de la
muerte de Osama Bin Laden también se ha sentido en los mercados, sobre todo, durante los primeros momentos. El
precio del petróleo ha caído un 1% después de conocerse la noticia. Tras la caída inicial del brent, el petróleo ha vuelto a
situarse en los precios anteriores al anuncio. Antes de la apertura de Wall Street, los futuros estadounidenses cotizaban
en verde. Wall Street se ha olvidado de la noticia a media sesión y tras abrir con ganancias ha tomado la senda bajista.
Dow Jones de Industriales, su principal indicador, perdía a media sesión el 0,04% ante la ralentización del crecimiento del
sector manufacturero de EEUU. P.C. petróleo, precio, Estados Unidos

http://www.elpais.com/articulo/economia/Banco/Espana/advierte/credito/seguira/baja/proximos/meses/elpepueco/201105 03elpepueco\_10/TesEl Banco de España advierte de que el crédito seguirá a la baja en los próximos mesesEL PAÍS 03/05/2011 El Banco de España advierte en su último Informe de Estabilidad Financiera que el crédito seguirá sin recuperarse en los próximos meses. Según recuerda la institución presidida por Miguel Fernández Ordóñez, el crédito se mantiene en tasas de variación interanuales negativas a más de tres años del inicio de la crisis y, a pesar de que sus caídas "han sido menos intensas que en períodos previos, no cabe esperar una recuperación significativa de esta variable en los próximos meses". Las razones en las que el Banco de España argumenta esta previsión son "la debilidad de la economía real y las dificultades en los mercados de financiación", así como por "el proceso natural de reducción del endeudamiento de las empresas y familias españolas tras su notable aumento durante los años de expansión económica". P.C. Banco de España, créditos

http://www.elpais.com/articulo/economia/empresas/alquiler/frenan/caida/matriculaciones/elpepueco/20110503elpepueco\_4/TesLas empresas de alquiler frenan la caída de las matriculacionesAGENCIAS - Madrid - 03/05/2011 Las consecuencias de la crisis continúan sintiéndose, esta vez es el turno de los automóviles. Las matriculaciones de automóviles alcanzaron 71.808 unidades durante el pasado mes de abril, lo que supone un descenso del 23,3% respecto al mismo mes de 2010, según datos de las asociaciones de fabricantes (Anfac) y de vendedores (Ganvam). El incrmento de las matriculaciones en el primer trimestre de las empresas de alquiler de coches frenó la caída del sector, que en los cuatro primeros meses del año bajó un 26,3%. Las empresas de alquiler de coches registraron un incremento de las matriculaciones de un 13%, con un total de 68.632 de enero a abril. Las ventas a empresas también presentaron un comportamiento positivo en los cuatro primeros meses del año del 8,6%, en total 88.230 unidades. P.C. industria automotriz